

21.04.2022

Communiqué de presse interpartis

«Fonds pour le climat»

Mercredi 30 mars 2022, le Parlement jurassien a refusé, par une courte majorité, d'entrer en matière sur la modification de la loi sur l'énergie ayant comme objectif la création d'un fonds pour le climat.

Le Parlement a ainsi refusé d'ouvrir la discussion pour créer un fonds qu'il avait pourtant lui-même souhaité en 2019.

Suite à cette décision regrettable, les partis suivants se sont retrouvés afin d'évoquer les différentes actions politiques possibles en cas de refus en deuxième lecture.

Nous espérons que l'entrée en matière sera acceptée et qu'un débat constructif permettra de trouver un compromis satisfaisant une majorité de député·e·s.



Nous sommes à votre disposition et vous remercions d'avance de diffuser cette information.

En vous remerciant de votre attention, nous vous présentons nos meilleures salutations.